

Bocket in Hochstimmung

KG Boggeder Jröne: viel Spaß mit eigenen Kräften

Waldfeucht-Bocket. Der Auftakt der KG Boggeder Jröne zum Schlusspurt der Session hätte besser nicht sein können. Wie bereits in den Jahren zuvor, präsentierte die KG wieder einen tollen Sitzungskarneval viel Witz, Humor, Comedy, Musik und Tanz aus den eigenen Reihen.

In Bocket ist alles anders, so wird hier jeweils ein Siebenerrat vom närrischen Volke empfangen. Präsident Markus Kremers freute sich über ein volles Dorfzentrum mit neuem Bühnenbild. Die Showtanzgruppe „Emotion“ eröffnete das bunte Rahmenprogramm, die hübschen Damen wirbelten auf der Bühne. Und gleich wurde es heiter. Das jecke Bauchredner-Duo mit Lilly und Kalle brachte am Ende sogar die Bocketer Hochzeit. „Kölle & Nüpere“ schauten vorbei, sie brachten als Stimmungssänger weiteres Leben in die Hütte.

Ein Highlight ist der Programmpunkt „Menschen, Bilder, Emotionen“ aus 2014. Hierzu wurde eigens Günter Jauch verpflichtet. Kevin Wolters hatte die Lacher auf seiner Seite, sein Beitrag war fernsehreif. Dabei wurden auch die Helden des Jahres gekürt. Diese Nummer mit Videoeinspielungen ist ein großes Vergnügen und erzeugte eine Lachsalve nach der anderen.

Die Showtanzgruppe Ladylike begeisterte als US-Army-Girls mit teilweise akrobatischen Figuren, sie zündete ein tänzerisches Feuer-

werk. Der „Mann mit Hut“ entpuppte sich als Bütten-Ass von Format, und Sitzungspräsident Markus Kremers gab den Tipp: „Damit kannst du in Köln anklopfen.“ Die Gesangsgruppe „De Comanders“ wurde vor der Pause noch auf die Schippe genommen, jedoch das Original ist nicht zu toppen. Dabei herrschte im weiten Rund und bei der KG leichter Wehmut, denn nach zehn Jahren gaben die Bocketer Sängerknaben ihr Abschiedskonzert. „Die geben seit acht Jahren Abschiedskonzerte“, wurde lachend am Rande geflucht. Eine tolle Nummer war der Sketch zur Kirmes, später setzte das Männerballett „Candymänn“ ein weiteres Ausrufezeichen. „De Emelle“ schlüpfte in die Vaterrolle, wobei die Stimmung hohe Wellen schlug. Es ging hoch her, dafür sorgte Bockets Sohn Bauer Hastenraths Will, der falsche stammt aus Saeffelen.

Das Dorfzentrum erlebte Ramba-Zamba ohne Ende, dafür sorgte im Finale auch die Showtanzgruppe „Inflame“. (agsb)

Zweite Sitzung steigt am Samstag

Die zweite Sitzung mit ausschließlich heimischen Akteuren steigt am heutigen Samstag, 7. Februar, um 19.11 Uhr im Dorfzentrum.



Sehenswert: Die Bocketer Showtanzgruppe Ladylike präsentierte eine hervorragende Shownummer und verzauberte die Besucher. Foto: agsb